

## Jedem Kind eine Chance

Darum Arbeitskreis „Schule“ gegründet

Burlage. Zur Gründungsversammlung des Arbeitskreises „Schule“, die in der Volksschule stattfand, begrüßte Herbert Broich im Auftrag des Gründungsausschusses 21 Personen aus den Ortsteilen Westrhauderfehn, Klostermoor, Bockhorst und Burlage, die sich alle zur Mitarbeit an den vielfältigen Aufgaben bereitfinden.

Broich gab zu Beginn der Versammlung eine Begründung zur Zielsetzung des Arbeitskreises. Er wies darauf hin, daß leistungsschwächere Schüler in überfüllten Klassen untergingen. Eine Folge davon sei das Sitzenbleiben. Ein zweimaliges Sitzenbleiben könne der Anlaß für eine Überweisung in die Sonderschule sein. Ein Kind aber, das einmal in eine Sonderschule aufgenommen würde, habe kaum mehr eine Möglich-

keit, in die allgemeine Schule zurückzukehren.

Ferner wies Broich darauf hin, daß Kinder, die eine weiterführende Schule besuchen und zu Hause keine Lernhilfen erwarten können, oft scheitern. Das wichtigste Anliegen des Arbeitskreises müsse es sein, daß weniger Kinder wegen ungleicher Voraussetzungen in der Schule Pech haben. Deshalb sollen Förderkurse für leistungsschwächere Schüler der Volksschulen und weiterführenden Schulen sowie Legasthenikerkurse eingerichtet werden.

Nach der Wahl eines Vorstandes wurden verschiedene Arbeitskreise gebildet. Bei der Errichtung von Abenteuer-Spielplätzen wollen mithelfen: Rudolf Kofoet, G. Krallmann, Heinrich Cordes, Alex Platt, Erhard Ebert. Für die Haus-

aufgabenbetreuung stellten sich zur Verfügung: Barbara Huckauf, Elke Huckauf (für Westrhauderfehn), Agnes Wichert, Margret Cassens, Ingrid Broich (für Burlage). Bastellkurse leiten: Anna Brandt (in Westrhauderfehn), Frau Hanneken (in Burlage), Legastheniker-Kurse Frau Stamm (in Westrhauderfehn) und Herbert Broich (in Burlage). Die Organisation von Vortragsabenden liegt in den Händen von Karla Janssen, Westrhauderfehn.

Die nächste Vorstandssitzung unter Vorsitz von Herbert Broich findet am Mittwoch, dem 14. November, in Burlage statt, die nächste Vollversammlung am Montag (26. 11.) um 20 Uhr in Hahnenstange. Ende November findet eine Ausstellung von Kinder- und Jugendliteratur, Romanen und Sachbüchern in Zusammenarbeit mit der Bibliothek Leer statt. Von der Versammlung wurde einstimmig beschlossen, die Eintragung des Arbeitskreises „Schule“ ins Vereinsregister zu beantragen.